

30 km/h empfohlen



HORN-LEHE. - Seltsame Blüten treibt der bundesdeutsche Schilderwald. Ein scheinbares Kuriosum steht in der Straße Achterdiek beim Bahnübergang der Eisenbahnlinie Bremen.- Hamburg. An der sich vor dem beschränkten Übergang verengenden Straße stellt ein entsprechendes Hinweisschild, das jedem Verkehrsteilnehmer geläufig ist.

Verwirrend und verschiedenartig kann vom Normal-Verkehrsteilnehmer die zusätzlich angebrachte Tafel verstanden werden. Gemeint ist natürlich, dass an dieser Stelle die Fußgänger in Ermangelung eines Fußweges die Fahrbahn benutzen müssen. Dies fordert die Kraftfahrer und Fußgänger zu erhöhter Aufmerksamkeit auf. Die empfohlenen 30 Kilometer Geschwindigkeit in der Stunde gelten auch nicht für die Fußgänger - wie sollten sie auch dieses Tempo erreichen - sondern für die Lenker der Kraftwagen. Wenn man's weiß, Ist's gar nicht so schwierig. Nur sollten die Beschilderungen ganz klare Aussagen machen und keine Zweifel aufkommen lassen, Auch wenn es sich, wie an dem auf dem Bild gezeigten Beispiel, um eine eher spaßige als ernsthafte Verwechslung handeln kann.